
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DA  PREFEITURA

MUNICIPAL  QUANTO  AO  RECAPEAMENTO  DA

RUA MIGUEL DEL RÉ, CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados pela Sra. Rita, que
produrou nosso gabinete parlamentar para solicitar providências da Prefeitura Municipal
quanto ao recapeamento da Rua Miguel Del Ré, mais especificamente no quarteirão do
numeral 117.

CONSIDERANDO que nos foi informado que esta via pública
teve seu asfalto grandemente danificado devido aos caminhões atuantes nas obras de
execução de uma nova  Avenida instalada na zona sul. 

CONSIDERANDO que  posterior  as  obras,  esta  rua  recebeu
novo pavimento, porém o quarteirão que inclui  o numeral  117 não foi  contemplado à
época, o que causa transtornos aos moradores deste local, que precisam diariamente
enfrentarem os buracos ao sairem ou acessarem suas residências.

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, epós

ouvido o Douto Plenário, seja oficiado o Poder Executivo, para que por meio da secretaria

competente, avalie o caso e adote as medidas que considerar necessárias para sanar

esta problemática. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 06 de setembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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